

正しく  
強く  
誠実に

# 潮来一中だより

10月号  
その2



本校の教育目標

「確かな学力を身に付け 個性と創造性に富んだ 心豊かでたくましい生徒の育成」

- めざす生徒の姿
- 自ら課題を見付け、主体的・対話的に学ぶ生徒（知）
  - 心豊かに表現し、優しく思いやりのある生徒（徳）
  - 規則正しい生活を送り、心身ともに健康な生徒（体）

10月は、学習の秋、運動の秋、芸術の秋、とも言われます。潮来一中でも、生徒たちは毎日の授業に集中して取り組んでいます。部活動や駅伝の練習にも熱心に向き合い、頑張っています。紫煌祭・合唱コンクールに向けて、各学級・学年で歌声を響かせています。

今月は、県東地区新人戦、吹奏楽部オータム・コンサート、県東地区駅伝大会がありました。様々な場面で頑張る一中生たち。今後も、その頑張りを認め、励ましていきたいと思ひます。

## 潮来一中，運動の秋・芸術の秋

### — 県東地区新人戦，オータム・コンサート，県東地区駅伝大会 —

10月3日(月)から11日(火)の日程で、令和4年度の県東地区新人戦が行われました。期間中は雨が多く、変則日程となりましたが、各部が目標達成に向けて「我武者羅」にプレーすることができたと思ひます。大会を通じて学んだことを、今後の活動に生かしていきましょう。

10月15日(土)に、一中アトリウムを会場として、吹奏楽部オータム・コンサートが盛大に開催されました。当日は、たくさんの保護者や地域の方々、生徒の皆さんにお出でいただき、全8曲に想いを込めて、全員で3年生2人との思い出を胸に、素晴らしい演奏を披露しました。

10月19日(水)には、神栖市神之池公園周回コースを会場にして、第29回県東地区駅伝大会が行われ、一中駅伝チームは昨年を引き続いて見事な成績を収め、県大会へと駒を進めました。34人全員の力をつないだ襷リレーは、一中の底力を発揮した最高のレースとなりました。

今後、行われる県大会に出場するチームや選手のみなさん、ぜひ頑張ってください。

#### 【県東地区新人戦結果】

- 野球部(合同チーム) 1回戦惜敗
- サッカー部 ベスト8
- 男子ソフトテニス部 団体 第1位(県大会)
- 個人 渡辺・山本ペア 第4位(県大会)
- 女子ソフトテニス部 団体 第3位(県大会)
- 個人 日比野・堀内ペア 第1位(県大会)
- 梅崎・秋山ペア ベスト12(県大会)
- 女子バスケットボール部 第3位
- 女子バレーボール部 2回戦惜敗
- 男子卓球部 団体 2回戦惜敗
- シングルス 高田 大輝 第9位(県大会)
- ダブルス 稲木・國安ペア 第2位(県大会)
- 男子剣道部 個人 2回戦惜敗

#### 【県東地区駅伝大会結果】

- 男子 第4位 女子 第4位
- 総合 第5位 男女とも県大会へ

